[Carta al Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista] León Trotsky 28 de mayo de 1927

(Versión al castellano desde *La révolution défiguré*, Les Éditions Rieder, París, 1929, páginas 153-154. Presentado por Trotsky en el libro así: "Durante el último Pleno del Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista, que tuvo lugar en mayo, cuando, después de haber señalado el paso de Chang Kai-shek al campo de la reacción, depositabais vuestra confianza en Wan Tin-wei y después en Tan Che Tchi, yo le dirigí una carta al Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista. Esto sucedía el 28 de mayo. "El fracaso de esta política es absolutamente inevitable." ¿Qué proponía yo? Voy a leer textualmente lo que escribí el 28 de mayo")

El pleno hubiera obrado justamente haciéndole una cruz a la resolución de Bujarin y sustituyéndola por otra concebida en algunas líneas: 1°, los campesinos y los obreros no tienen por qué tener confianza en los jefes de la izquierda del Kuomintang, sino instaurar sus sóviets uniéndose a los soldados; 2°, los sóviets deben armar a los obreros y a los campesinos avanzados; 3°, el partido comunista debe asegurarse su autonomía completa, crear su prensa diaria, dirigir la creación de los sóviets; 4°, las tierras de los grandes propietarios deben ser inmediatamente confiscadas; 5° la burocracia reaccionaria debe ser suprimida inmediatamente; 6°, los generales traidores y los contrarrevolucionarios en general deben ser castigados sobre el terreno; 7°, es necesario encaminarse hacia el establecimiento de una dictadura revolucionaria a través de los Consejos de Diputados Obreros y Campesinos.

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es